
A la familia ajedrecística dominicana:

   
   El próximo año será de grandes retos para nuestro ajedrez. Debemos seguir realizando
actividades y torneos bien organizados en todo el país (en este período van más de 45 logros,
60 eventos y 95 torneos, algo sin precedentes). Aquí destacamos que cumplimos exitosamente
con todos los torneos estatutarios, con una organización de primera. Debemos concentrarnos
en los campeonatos nacionales femenino y masculino, iniciando en febrero, e inmediatamente
prepararnos para las Olimpíadas. 

  

   Necesitamos continuar apoyando a las Asociaciones Provinciales en todos los aspectos,
siendo esto una prioridad. Hay buenas expectativas de hacer torneos internacionales si
continúa el ajedrez como va. Varias empresas se han comprometido a apoyar al ajedrez.
Debemos concentrarnos y mejorar los entrenamientos. Necesitamos preparar más árbitros y
entrenadores, donde iniciaremos con un curso on line del 16 al 22 de enero, patrocinado por la
FIDE. 

  

   Sin dudas, hay que buscar soluciones con los Ministerios de Educación y de Deportes para
desarrollar el ajedrez en las escuelas, en especial, el ajedrez infantil. Debemos mantener
nuestra exitosa página web, donde están todas nuestras actividades, incluyendo la
transparencia total en nuestros ingresos y egresos y los descargos que siempre nos da el
Ministerio de Deportes en reconocimiento a la seriedad de nuestras finanzas. Todas las
partidas de nuestros torneos están a disposición de nuestros jugadores y ampliamos
sustancialmente la cantidad de jugadores con Elo FIDE, donde además casi todos los
jugadores dominicanos están identificados. 

  

   Alrededor de 40 torneos fueron inscritos en la FIDE, cuando hubo períodos en que solo uno
fue inscrito. Hay que adquirir más utilería, por lo que tenemos planes al respecto. Igualmente,
debemos continuar mejorando el local, lo que en cualquier momento inicia con el apoyo de la
DNCD. 

  

   Hemos tenido destacada presencia en la prensa nacional, hemos rescatado nuestro buen
nombre internacionalmente y somos muy respetados en el Comité Olímpico Dominicano, el
Ministerio de Deportes, en las embajadas y en el empresariado. Pero lo más importante de
todo es que tenemos paz y tranquilidad, y que nuestro local es un hogar para el juego sano,
con decencia, donde diariamente asisten decenas de ajedrecistas de todas las edades. Y eso
debemos mantenerlo.
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A la familia ajedrecística dominicana:

   Finalizo estas palabras deseándoles Feliz Navidad, con la seguridad de que en el año 2012
el ajedrez dominicano continuará su desarrollo sostenido, con trabajo, esfuerzo, orden,
representatividad, armonía y  credibilidad. Que Dios les bendiga en Navidad y siempre.
   
   Pedro Domínguez Brito
   Presidente FDA
   20 de diciembre, 2011.
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